

わがまちの教育 (教育委員会)

子育て支援の拠点としての保育園

子どもたちの笑い声あふれる保育園をめざして



みんなで仲良く (さくら保育園)

香美市には、現在保育園が公立十二園(うち二園休園中)、私立一園があります。

各保育園では、次のことを「めざす子ども像」として、保育を行っています。

- ・心身ともに健康な子ども
- ・仲良く助け合い、思いやりのある子ども
- ・明るく元気で、自分のことは自分でできる、最後までがんばる子ども

山田保育園

98人

市役所から少し西の住宅地の中にある保育園です。

0歳児保育(生後二カ月から)、延長保育をしています。

個々の子どもさんの健康状態を把握しながら、ゆったりと落ち着いた環境の中で過ごせるように努めています。

保育士、看護師、調理師が連絡を密に、特に離乳食は、果汁、初期、前期、中期、後期食から普通食にスムーズに移行できるようにしています。

さくら保育園

95人

さくらの名所、八王子宮の近くの住宅地にある保育園で、延長保育もしています。

保護者の勤務時間に合わせ、園児の多くは、保育園の近辺から通園しています。その他、各地域から通園している園児も多数います。

延長保育を受ける子ども

については、延長保育士が家庭とのコミュニケーションを密に図るようになっています。

また、延長保育の間、寂しくならないように、ゆったりとした雰囲気の中で迎えを待てるようにしています。

片地保育園

55人

保育園のある片地地区には、鏡野公園や物部川があり、まだまだ自然がいっぱい残っており、子どもたちにとって楽しい散歩コースとなっています。四季折々の自然に触れ、自然の美しさや不思議さに気づき、楽しく遊ぶ片地つ子がいいます。

また、秋には高知工科大学の大学祭のセレモニーに毎年参加し交流をしています。

明治保育園

42人

香美市の一番南にある保育園で、四方は田園に囲まれています。小川や田んぼでの力二やおたまじゃくしなどの体験や、物部川まで足を伸ばした散歩が、日課

になっています。

六月の参観日には、保育の基本のひとつである、リズム運動を取り入れ、親子で体を動かしました。また、七月には、七夕の宵祭りをして、おおぜいの保護者や地域の方々が集まり、今年もたくさんのお出でをありがとうございました。



季節ごとの園外保育 (楠目保育園)

楠目保育園

43人

楠目小学校のすぐ近くにあり、少人数の家庭的な雰囲気です。

周囲は住宅地になってきていますが、まだまだ自然も残っていて、春には竹の子や野イチゴとり、おたまじゃくしやカニもいて、季

節ごとに園外保育も楽しんで
います。

少人数ならではの良さも
あり、一歳から五歳までの
子どもたちが園の中を自由
に行きまわり、子ども同士
の交流も多く、大きいクラ
スの子どもたちも乳児組さ
んのお世話がとても上手で
す。

地域の協力も大きく、畑
でできた野菜や果物をとら
せてくれたり、園外保育の
帰りに花を持たせてくれた
りと気にかけてくれていま
す。

五月には蚕の幼虫から繭
になるまでの過程も見ること
ができました。

楠目小学校とは、七夕、
バザー、楠目まつり等を通
じて交流を深めています。

じんざん保育園

48人

土佐山田町の西の端にあ
る保育園です。

四季折々の行事のなかで、
お隣のとさやまだファミリ
アやウエルブラザやまだ荘
の高齢者の方と交流をして
います。

七夕まつりの前には施設

を訪問し、鳴子踊りを見て
もらったり、案内ビラを配
っています。また、ファミリ
アの節分祭に招かれて、太
鼓演奏をしています。



七夕まつり (じんざん保育園)

新改保育園

42人

新改地区の自然豊かな環
境の中であり、園庭も広い
保育園です。

毎週木曜日、午前九時三
十分から十一時三十分まで
園庭開放(どんぐり広場)
を行っています。

園庭開放では、普段は家
庭でいる親子が保育園の子
どもたちと交流したり、園
庭でのびのび遊んだり、親
同士が子育ての話をしたり、

また職員が育児についての
ご相談にのったりしていま
す。

美良布保育園

124人

アンパンマンミュージア
ムや川上神社の近くに位置
し、緑豊かな環境の中で0
歳児から五歳児までの子ど
もたちが元気に遊んでいま
す。

カエデ・センダン・メタ
セコイヤの木が並ぶ園庭は、
春や夏は日陰として、また
秋や冬になると落ち葉や木
の実ひろいと子どもたちの
遊びを広げてくれる空間と
なっています。

0歳児保育(生後六カ月
から)、土曜一日保育、延
長保育を行っています。ま
た、子育て支援センターを
併設し一時保育、園庭開放
などの事業を実施していま
す。

双葉保育園

18人

香北町永野にある小規模
の保育園です。近隣にある
白寿荘と季節に応じた行事
を合同で行い、近年希薄に



高齢者との交流 (双葉保育園)

なりつつある高齢者の方と
の交流を深め、思いやりの
ある子どもの育成に努めて
います。

また、地域の方々とは、
園外保育の時などにやさし
く声をかけていただいたり、
行事にも参加していただき
交流が行われています。

豊かな自然に囲まれ、伸
び伸びとした環境の中、地
域、保護者、教育機関と連
携しながら、園児の身体的
な発達と豊かな心の育成に
取り組んでいます。

また、延長保育、一時保
育や園庭開放行っています。

大栃保育園

46人

奥物部湖を見渡す自然に
囲まれた物部町で唯一の保

育園です。平成十三年に改
築された木の温もりが伝わ
る木造園舎です。

今年も園庭のミニ田んぼ
(プラ舟)に四・五歳児が
田植えをしました。稲の苗
は家にも持ち帰り、秋には
収穫した稲を持ち寄り、カ
レーパーティーで収穫の味
を実感しています。自分た
ちで植え、味わった体験は、
大きく子どもたちの心に残
るようです。

また、やまびこ芸能祭、
七夕まつり、こづみ(高齢
者福祉生活センター)の訪
問など地域の方や高齢者
の方との交流も行っています。
0歳児保育(生後六カ月
から)、延長保育を行って
います。



ミニ田んぼで田植え (大栃保育園)